



7 Oct 2022 - 06:57 PM Economía

## Ecopetrol realizará asamblea extraordinaria para elegir a nuevos integrantes de la Junta Directiva

A partir de las 8 a.m. del próximo 24 de octubre se realizará una asamblea extraordinaria de accionistas en **Ecopetrol**.

Por: Andrés Amador

A partir de las 8 a.m. del próximo 24 de octubre se realizará una asamblea extraordinaria de accionistas en **Ecopetrol**, en la cual se elegirán a nuevos integrantes de la Junta Directiva de la petrolera.

Así lo señaló la empresa, que indicó que "el Presidente de **Ecopetrol** S.A. convoca a una reunión extraordinaria de la Asamblea General de Accionistas que se realizará el 24 de octubre de 2022, a partir de las 8:00 a.m., en el Auditorio del Centro Internacional de Negocios y Exposiciones (Corferias), ubicado en la carrera 37 No. 24 - 67 de Bogotá".

**Lea además: Reforma tributaria: Lista de los alimentos que subirían de precio tras ser aprobada en primer debate**

Fuentes de la petrolera informaron que los miembros que saldrán de la junta serán entre otros, "Luigi Echeverri, Germán Quintero, Cecilia María Vélez y se ocupa el renglón de Juan Emilio Posada", algunos de ellos que hacen parte del pasado Gobierno.

Mientras que los que entre los seguirán en la junta están, "Carlos Gustavo Cano, Esteban Piedrahita, Sergio Restrepo y Luis Santiago Perdomo".

Las fuentes indicaron que "los accionistas podrán consultar la información soporte de la Asamblea en la página web de **Ecopetrol** y los que no puedan asistir personalmente podrán hacerse representar mediante poder otorgado por escrito a un apoderado de confianza, el cual debe reunir los requisitos establecidos en el artículo 184 del Código de Comercio. **Los modelos de poderes se podrán descargar de la página web de la compañía**".

**Más noticias: Reforma Tributaria: Iglesias en Colombia sí tendrían que pagar impuestos**

La petrolera aclaró que, "salvo los casos de representación legal, los administradores y empleados de **Ecopetrol** no podrán representar acciones distintas de las propias mientras estén en ejercicio de sus cargos, ni sustituir los poderes que se les confieran".

Sostuvo además que, "en caso de representar otras acciones, presente al momento de registro el poder respectivo y los anexos que correspondan".

Advirtieron las fuentes que como parte de las reglas de juego, "no se permitirá el ingreso ni distribución de elementos publicitarios y cualquier otro material que pueda afectar el normal desarrollo de la Asamblea".

Fuente: Sistema Integrado de Información

Le puede interesar:



¿Qué pasará con la junta de [Ecopetrol](#)?

21 días [Secretos La FM](#)



Se vienen los cambios en la junta directiva de [Ecopetrol](#)

22 días [Secretos La FM](#)



Gobierno de Gustavo Petro convocará asamblea de accionistas de [Ecopetrol](#) para elegir una nueva junta

2 meses [Colombia](#)



Se aprobó un período de dos años adicionales para la Junta Directiva de [Ecopetrol](#)

6 meses [Economía](#)



Accionistas de [Ecopetrol](#) aprobaron propuesta de pagar este año un dividendo de \$280 por cada acción

6 meses [Economía](#)



7 Oct 2022 - 05:43 PM [Economía](#)

## Reforma Tributaria de Petro y los cinco impuestos más relevantes del proyecto

De los 96 artículos que tenía la ponencia radicada hace unos días del proyecto de ley de reforma tributaria, quedaron 75 artículos.

Por: Leidy Julieth Ruiz

De los 96 artículos que tenía la ponencia radicada hace unos días del proyecto de ley de reforma tributaria, quedaron 75 artículos que pasarán para el segundo debate de la iniciativa, aprobada por las comisiones económicas conjuntas de Senado y Cámara.

Pero, ¿cuáles son los cinco impuestos más relevantes del proyecto? **El primero tiene que ver con el impuesto de renta** para personas naturales y para las pensiones.

Según el Gobierno Nacional, este rubro tuvo un cambio y está en el monto de las pensiones que pasó de \$10 millones a \$13 millones mensuales, además, "se subió el mínimo sueldo para el aumento de impuestos a la deducción mensual de

Para reproducir la señal en vivo, audios o videos debe desactivar el AdBlocker y refrescar la página.